



Mi Universidad

Nombre del Alumno:

Azucena Del Rosario López Vázquez

NOMBRE DEL TEMA:

UNIDAD I: LA POLÍTICA EN EL CONTEXTO ACTUAL

PARCIAL:

3ER. PARCIAL

NOMBRE DE LA MATERIA :

**PROBLEMAS SOCIOECONÓMICOS
CONTEMPORÁNEOS**

NOMBRE DEL PROFESOR:

JOSE LUIS SANTELIS

NOMBRE DE LA LICENCIATURA:

LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA

CUATRIMESTRE:

3ER CUATRIMESTRE

**PICHUCALCO CHIAPAS
JULIO 2024**

Actividad 1 hacer una super nota

Los partidos de masa: se le conoce así a los partidos del PRI y al PCCH de China. Estos partidos surgieron teniendo como antecedentes un proceso revolucionario que aspiraban modernizar políticamente ambos países. Los casos de las elites gubernamentales de México y China se enmarca en su permanencia a los partidos de masa de esta manera se han convertido en instrumentos para mantenerse en el poder



https://es.wikipedia.org/wiki/Partido_Revolucionario_Institucional

LOS PARTIDOS DE MASAS

LA POLÍTICA EN EL CONTEXTO ACTUAL

La teoría de las elites

La hegemonía en el poder y el desarrollo territorial

<https://www.cipi.cu/una-reflexion-sobre-poder-geopolitica-y-hegemonia-en-el-siglo-xxi/>



La hegemonía en el poder y el desarrollo territorial: el desarrollo territorial considera la constitución de territorio a partir de los siguientes componentes: 1) recursos naturales, 2) estructura institucional y 3) la red de relaciones para los procesos económicos, sociales y culturales. Desde el punto de vista de algunos autores la hegemonía es el instrumento de control de la sociedad por parte de la burguesía o la visión de un Estado árbitro neutro que permite que todos los grupos sociales diriman sus contradicciones.



<https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=8u037QY3ViA>

La teoría de las elites: Demuestra que en todas las sociedades existen dos grupos de personas los gobernantes y los gobernados, en el primer grupo es mucho menos numeroso que el segundo y es considerado como un grupo restringido que posee características similares. Esta perspectiva ha existido durante siglos pero en el siglo XIX fue cuando se sistematizó y se postuló en todo sistema político.